
Réunion du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 
Le lundi 26 septembre 2022 à 18h30 
À la cafétéria du pavillon Ste-Famille 
 
PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 
 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Vérification du Quorum.   
Nous avons quorum. 

 
1. ACCUEIL ET OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

Présence Noms Catégories « membres actifs » avec droit de vote Courriels 

X  Julie Laroche Parent avec droit de vote, présidente jlaroche000@hotmail.com  

X  Geneviève Beaudette Parent avec droit de vote, vice-présidente cococinelle4@hotmail.com  

X  Marie-Claude Lequin 
Parent substitut avec droit de vote. Parent avec 
droit de vote, et représentant au comité de parent. 

m_claude27@hotmail.com  

X  Zoubir Si Hadj Mohand 
Parent avec droit de vote, et représentant substitut 
au comité de parent 

zoubir42@hotmail.com  

X  
Amélie Desbiens-
Tremblay 

Parent avec droit de vote 
amelie.desbiens-
tremblay.ciussse-
chus@ssss.gouv.qc.ca  

X  Pascale Sabourin Parent avec droit de vote sabourinpascale@hotmail.com  

 Marc-André Raymond Parent avec droit de vote,  anangelwing@hotmail.com  

X  Marie-Josée Lebrun 
Personnel de soutien 
Responsable du service de garde avec droit de vote 

lebrunmj@cssrs.gouv.qc.ca  

X  Charlie Houle-Martin 
Personnel de soutien 
Éducatrice service de garde, avec droit de vote 

houlec@cssrs.gouv.qc.ca  

X  Julie Roy 
Personnel enseignant au préscolaire et primaire, 
avec droit de vote 

royjuli@cssrs.gouv.qc.ca  

X  Chantal Dubé 
Personnel enseignant maternelle 4 ans, avec droit 
de vote 

dubech@cssrs.gouv.qc.ca 

X  Alicia Morin Personnel enseignant au 3e cycle, avec droit de vote morinal@cssrs.gouv.qc.ca  

X  Véronique Breton Secrétaire d’école avec droite de vote bretonv@cssrs.gouv.qc.ca  

Présence Nom Catégorie « Membres associés sans droit de vote » Courriels 

X Caroline Roy Directrice de l’école des Avenues sans droit de vote royca@cssrs.gouv.qc.ca 

X Dominique Lacroix 
Directrice adjointe de l’école des Avenues sans droit 
de vote 

lacroixd@cssrs.gouv.qc.ca  

1.2 Mot de bienvenue et présentation des membres : Tour de table pour faire les 
présentations. 

1.3 Désignation du parent substitut Marie-Claude Lequin 
Pour le comité de parents les deux noms de Zoubir Si Hadj Mohand et Marie-Claude Lequin sont nommés 
et un sera le substitut l’un de l’autre. 

1.4 Élections aux postes : 

• Président :  Julie Laroche devient la présidente par acclamation 

• Vice-présidente Geneviève Beaudette devient la vice-présidente par 

mailto:jlaroche000@hotmail.com
mailto:cococinelle4@hotmail.com
mailto:m_claude27@hotmail.com
mailto:zoubir42@hotmail.com
mailto:amelie.desbiens-tremblay.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca
mailto:amelie.desbiens-tremblay.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca
mailto:amelie.desbiens-tremblay.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca
mailto:sabourinpascale@hotmail.com
mailto:anangelwing@hotmail.com
mailto:lebrunmj@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:houlec@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:royjuli@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:dubech@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:morinal@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:bretonv@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:royca@cssrs.gouv.qc.ca
mailto:lacroixd@cssrs.gouv.qc.ca


acclamation 

• Secrétaire : Chantal Dubé se propose (Charlie substitut) 
1.5 Adoption de l’ordre du jour 
Chantal Dubé propose et Geneviève Beaudette appuie 
1.6  Règles de régie interne (p.j.) 
Avez-vous des questions? 
Minimum 5 rencontres par année. 
Calendrier présenté : Ce sont les mardis excepté lundi le 13 février. 
Marie-Josée Lebrun propose et Véronique Breton appuie. 
1.7 Formation pour les nouveaux membres 
On doit suivre la formation, c’est la loi.  Petites capsules. 
Le lien sera envoyé par Caroline. 

 
2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
 
3.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 3.1 Sorties scolaires 

On regarde le tableau. 
Les parents approuvent toutes les sorties à l’intérieur de 1 km autour de l’école. 
Geneviève Beaudette propose et Marie-Claude Lequin appuie toutes les sorties et la règle du 1 
km. 

   
4.0 OBJET(S) D’ADOPTION  
 
5.0 OBJET(S)  D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 

5.1      Information sur la fondation de l’école Des Avenues 
On peut s’inscrire jusqu’au 6 octobre et la livraison sera le 20 octobre. 
170 paniers à vendre et seulement 43 de vendus. 
On peut partager le lien à nos familles et amis. 
Toutes les idées sont bienvenues pour les campagnes de financement à venir. 
Dominique Lacroix fait signe à Julie Laroche pour la première rencontre de la fondation. 
5.2 Information de la représentante au comité de parents de la CSSRS 
5.3 Service de garde 
Le SDG va bien et s’agrandit. 
Charlie Houle fait des recherches pour des sorties lors des pédagogiques. 
Marie-Josée Lebrun a environ 180 élèves inscrits au SDG. 
5.4 Vie de l’école 
Chantal Dubé fait un retour de la vie des maternelles 4 ans. 
Véronique Breton: beau début d’année.  Pas de masques. 
  Glisse le sujet des photos en même temps : 12,13 et 14 octobre 
Alicia Morin : Apprécie l’enseignante libérée et le soutien de tout le personnel. 
Caroline Roy explique ce que sont les enseignantes libérées et tous les services offerts. 
Marie-Claude Lequin demande si le travail d’équipe qui est fait à Des Avenues peut être partagé 
avec les autres écoles.  Sujet à amener au comité de parents (Marie-Claude le note). 
Pascale Sabourin: Très heureuse du milieu pour son garçon en maternelle classe com. 
Chantal Dubé: Ratio : 1 adulte pour 5 enfants à l’école. 
Geneviève BEaudette : Aime le fait qu’il y ait du « looping » 
Julie Roy : Se promène dans les 2 pavillons.  A choisi de revenir ici.  Aime la gestion positive.  Ce 
sont « nos » élèves. 
5.5  Autres informations  



Plan triennal présenté par Caroline 
Geneviève Beaudette demande si la bibliothèque scolaire fermera vu qu’une nouvelle 
bibliothèque près de l’école ouvrira et la réponse est non nos bibliothèques école resteront 
ouvertes. 
Cour d’école : Ça avance 
Nous sommes en attente pour le Club des petits déjeuners 
Zoubir Si Hadj Mohand demande ce qu’est le programme de la santé. 
 L’infirmière suit le programme du ministère (les vaccins). 
 L’hygiéniste dentaire vient à l’école. 
 Des spécialistes viennent faire du dépistage pour la vision des enfants. 
Dr.Livernoche travaille encore pour l’école mais seulement sur rendez-vous. 
Julie Roy rappelle qu’il y aura le conseil des élèves pendant l’année. 

  
6.0 OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 

6.1  
  
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
 7.1 Cantine pour tous apportée par Pascale Sabourin : 
   Les frais : de 1$ à 5.50$ 
   Site internet convivial 
  Caroline se pose la question sur l’organisation d’un tel service. 
  À Pie X ils utilisent la Cantine pour tous. 
  Geneviève Beaudette demande si nous pourrions avoir « Je me garde seul à l’école »  

C’est le centre communautaire qui l’offre. Lorsque Caroline aura les publicités 
celle-ci sera envoyée aux parents 

  Julie Laroche demande si nous faisons une pratique de barricadement confiné. 
   Non pas pour l’instant.  Nous avons un cartable qui est toujours mis à jour et nous 
informons le personnel de la procédure. 
 
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
Proposée par Marie-Josée Lebrun et appuyée par Chantal Dubé à 20h03 
 
 
 
Caroline Roy 

Directrice 


